

PAROISSE LA REDEMPTION SAINT JOSEPH

La Rédemption : 04 78 93 23 81 - St. Joseph : 04 78 93 00 86

Maison Paroissiale : 17 rue Godefroy , 69006 LYON

redemption.stjoseph@gmail.com - Site Paroisse : www.laredemption-stjoseph.fr

Monseigneur François Duthel

curé : f.duthel@gmail.com

06 42 96 59 13



HORAIRES MESSES (* jusqu'au 01/02/2021)

Samedi	16h30 *	église La Rédemption
Dimanche	9h	église La Rédemption
	10h	église Saint Joseph des Brotteaux
	10h30	église La Rédemption
du lundi au samedi	8h30	Chapelle, 17 rue Godefroy

Confessions possibles sur RV avec le curé de la paroisse

Dimanche 17 Janvier 2021

2^e dimanche du temps ordinaire

Le Mot du curé

Les fêtes des saints passent souvent inaperçues dans notre calendrier liturgique. Pourtant, prendre conscience que nous avons des aînés dans la foi, qui nous ont précédés et qui vivent dans l'éternité, est un élément important. Cela nous rappelle le lien entre l'Église du ciel et celle de la terre. La semaine prochaine, nous aurons plusieurs fêtes, le Pape Fabien et Sébastien, Agnès, tout trois martyrs à Rome dans les périodes troublées qui ont précédé la véritable *Pax romana* religieuse qui fait suite à la *Pax romana* civile des premiers siècles de notre ère, cette paix fut promulguée par les Empereurs Constantin et Licinius avec l'édit de Milan, en avril 313, sans doute sous l'impulsion de la mère de Constantin, sainte Hélène. Cet édit ouvrait la voie à la vie au grand jour pour l'Église et pour les chrétiens, permettant de construire des basiliques, sur le modèle des basiliques romaines, et surtout d'annoncer ouvertement l'Évangile, sans risquer le martyre. Saint Fabien fait partie des papes enterrés dans la catacombe Saint-Calixte au sud de Rome ; il est mort en 250 durant la terrible persécution de Dèce. Saint Cyprien de Carthage, son contemporain, l'appelait un homme incomparable et ajoutait que sa mort correspondait à la bonté et à la pureté de sa vie (*Lettre*, 9). Saint Sébastien repose dans la catacombe qui porte son nom ; il était officier et chrétien dans l'armée de Dioclétien ; lorsque cela fut découvert et qu'il refusa d'abjurer, il fut martyrisé vers 284. Quant à sainte Agnès elle demeure dans la catacombe homonyme au nord de la ville ; il s'agit d'une jeune fille de 13 ans dont on ignore le nom, mais qui fut appelée Agnès, ce qui signifie la très pure ; elle mourut vers 304. C'est le 21 janvier, en la fête de sainte Agnès, que le Pape bénit les agneaux – nom proche de celui de la sainte – dont la laine servira à réaliser les pallia. De quoi s'agit-il ? Le pallium est une bande de tissu blanche avec des croix noires que les archevêques métropolitains portent sur leur chasuble et qui leur est conféré le 29 juin qui suit leur nomination. Mgr de Germain le recevra donc le 29 juin prochain. C'est le signe d'une union particulière d'un archevêque avec le siège de Pierre, avec le Pape.

Mgr F. Duthel

Intentions de prières du 16 au 22 Janvier 2021

Samedi 16, 16h30 : François et Mathilde REYBET-DEGAT

Dimanche 17, 10h : Henry PHELIP

10h30 : Françoise et Georges PARAMELLE, Aimée et Jean AYMARD

Lundi 18, 8h30 : Thérèse CORMIER

PARTIS VERS LA MAISON DU PERE

Simone ROZIER, 12/01/21, La Rédemption

Simon TROMPILLE, 12/01/21, La Rédemption

AGENDA du 18 au 24 Janvier 2021 *

Semaine de prière pour l'unité des Chrétiens

** Sous couvert de décisions gouvernementales liées à la Covid
Gel hydro-alcoolique à l'entrée, masque obligatoire et distanciation sociale*

EN RAISON DU COUVRE-FEU AVANCE A 18H00

TOUTES LES ACTIVITÉS PAROISSIALES QUI ÉTAIENT PRÉVUES

ENTRE 17H ET 18H SONT ANNULÉES (ET REPORTÉES QUAND C'EST POSSIBLE) JUSQU'AU 01/02/2021 INCLUS

Samedi 23	10h30	à 12h00 Réunion de préparation au baptême (2/2)	17 rue Godefroy
	13h30	à 17h15 Préparation au mariage	17 rue Godefroy
	16h30	Messe	église de la Rédemption
Dimanche 24	9h00	à 12h00 Préparation au mariage	17 rue Godefroy
	9h00	Messe	église de la Rédemption
	10h00	Messe	église Saint-Joseph
	10h30	Messe	église de la Rédemption

BIOETHIQUE

Le projet de loi révisant la loi de bioéthique revient bientôt devant le Sénat, en deuxième lecture. Le Gouvernement voudrait le faire aboutir sans retard. Ce projet de loi entraîne des risques graves pour notre société en bouleversant l'ordre de la filiation humaine. N'assistons-nous pas à un aveuglement diffus sur la dignité de tout être humain qui vient gratuitement à l'existence et qui doit être accueilli fraternellement ? Les évêques de France appellent tous les catholiques ainsi que les personnes de bonne volonté à se tourner vers Dieu en priant et en jeûnant pour Lui demander la grâce de nous ouvrir les yeux à tous et d'être ensemble artisans du respect de l'être humain dès sa conception. Aujourd'hui, le regard de beaucoup est comme obstrué par l'individualisme qui empêche de reconnaître la grandeur et la beauté de tout être humain depuis sa conception jusqu'à sa fin naturelle, tout spécialement les plus petits. L'individualisme inspire des comportements contraires à la fraternité et à la solidarité, et incite au repli sur soi et à la négation du bien commun. L'individualisme, nous dit le pape François, engendre « une vie fermée à toute transcendance et emmurée dans les intérêts individuels ». Il « est le virus le plus difficile à vaincre ». À des aveugles qui l'imploreraient, Jésus « les appela : « Que voulez-vous que je fasse pour vous ? » Ils répondent : « Seigneur, que nos yeux s'ouvrent ! » (Mt 20, 32-33). **Nous devons implorer le Christ d'ouvrir les yeux du législateur et les décideurs, pour qu'ils refusent de se plier à des exigences qui défigurent l'être humain. Pour cela, nous sommes invités à prier et à jeûner 4 vendredis de janvier et de février. Cette démarche spirituelle pourra se vivre chacun chez soi, seul ou en famille. A partir de vendredi prochain, nous ferons un temps de prière à la Chapelle, rue Godefroy, de 12h30 à 13h30. Que nos yeux à tous se laissent toucher par la beauté de la dignité en tout être humain, surtout les plus fragiles et les plus faibles, pour vivre la fraternité et la solidarité ! Que nous discernions le juste usage des techniques biomédicales, qui respectent nos liens fondamentaux de filiation nous reliant de génération en génération ! Que par le jeûne et la prière nos cœurs s'ouvrent à la reconnaissance de Dieu, notre Créateur et Père, et de ses bienfaits ! Il nous donne la vie, la lumière, la foi ! Il nous ouvre le chemin du bonheur, de la consolation et du salut ! Il nous offre la création. Il bénit la recherche scientifique qui nous aide à vivre plus facilement en ce monde comme des frères et sœurs, solidaires et attentifs aux plus petits !**

Mgr F. Duthel